

Bayerngas GmbH  
Poccistraße 9  
D-80336 München

München, 08.10.2015

## Betreff: Referenzschreiben

Herr Oleg Kolesnyk war im Rahmen unseres Software-Umstellung-Projektes als SQL- und Oracle-Programmierer vom 30. Juni 2014 bis 27. Januar 2015 eingesetzt.

Die Einführung neuer Software hat es gefordert, dass unser EDV-Team mit einem Mitarbeiter mit besonderen SQL- und Oracle-Kenntnissen verstärkt wurde, damit die geplante Umstellung möglichst schnell und reibungslos stattfinden konnte. Zum Aufgabengebiet von Herrn Kolesnyk gehörte die Erstellung von Datenbank-basierten dynamischen Berichten, die von den Händlern und Buchhaltern in ihrer täglichen Arbeit benutzt wurden, SQL und PL/SQL Entwicklung sowie manche Aufgaben aus dem Bereich Oracle- und IIS-Administration. Ferner hat er auch unsere IT-Support-Abteilung im täglichen Betrieb unterstützt und weitere datenbankbezogene Probleme erfolgreich gelöst bzw. Verbesserungen vorgenommen. Als Datenbank verwendeten wir Oracle 11g.

Durch seine überaus professionelle und zielorientierte Vorgehensweise ist es Herrn Kolesnyk gelungen, sich in sehr kurzer Zeit in die neue Umgebung zu integrieren. Alle Aufgaben wurden durch Herrn Kolesnyk mit großem Engagement und Sorgfalt zu unserer vollsten Zufriedenheit erfüllt. Aufgrund seines fundierten Wissens in Oracle Datenbank, SQL und PL-SQL sowie der professionellen und selbstständigen Arbeitsweise konnte Herr Kolesnyk die fachlichen Anforderungen schnell und erfolgreich umsetzen. Dabei hat er zahlreiche komplexe SQL-Queries und gespeicherte Prozeduren erstellt, die trotz der hohen Komplexität unserer internen Datenbankstruktur sehr effizient und performant waren.

Im Laufe des Einsatzes hat Herr Kolesnyk in enger Zusammenarbeit mit unserem Fachbereich, anderen Mitarbeitern und externen Beratern gearbeitet und stets eine hohe Kooperationsbereitschaft gezeigt. Sein Verhalten gegenüber Kollegen war einwandfrei.

Wir haben Herrn Kolesnyk als hochkompetenten und sehr zuverlässigen Spezialist kennengelernt. Sein Vertrag, der ursprünglich eine Laufzeit von einem Monat hatte, wurde mehrmals verlängert.

Für seine hervorragende Leistung und produktive Mitarbeit bedanken wir uns ganz herzlich bei Herrn Kolesnyk und wünschen ihm viel Erfolg bei weiteren Projekten.

Mit freundlichen Grüßen,



Leiter der IT-Abteilung